
 

久米川（１２３４５）＆ 恩多（ＡＢＣＤＥ）コート

９月 1（日） 7（土） 8（日） 14（土） 15（日） 16（月） 21（土） 22（日） ２8（土） 29（日）

7-9 - ABCE - - - - ABCE - ABCE -

8-9 - - - - - - - - - -

9-11 123 123 123 4 3 34 234 1234 1234 1234

11-13 123 123 23 24 134 34 1234 1234 234 19

13-15 1234 12 1234 123 1234 24 1234 1234 124 1234

15-17 1234 - 123 123 1234 1234 1234 1234 124 1234

17-19 - - - - - - - - AB -

19-21 - - - AB - - - - AB -

コート情報

＜高校練習会＞　ありません。

＜スクール＞　9月、10月はありません。第３期は11月からです。
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※土曜ナイターやってます。4月～11月、第２・４土曜日の1７時～21時。 
通常のコートと同様、市民テ会員は、どなたでも参加できます。

　　　クラブ再編についての臨時総会を開催します。皆さんご参加下さい。 
９月７日（土）15時30分－17時00分   スポーツセンター大会議室

【臨時総会に出席しましょう】 
　令和元年9月7日(土)１５:３０~１７:００スポーツセンター 
大会議室において(1)クラブ再編(2)役員の輪番性について 
の内容で臨時総会を行います。 
市民テは平均年齢が60歳代となっており将来を考える
と危機的状況にあります。 
まず市民テの原点は 
・市営コートを会員が協力して借用、整備していく。 
・初心者も仲間に入っていける様、和気あいあいのプ　　 
　レイで教え合う。 
・全員は一人の為に一人は全員のために協力する事で
地域コミュニティーの形成をしていく。 
現在の市民テの状況は、一部の者は、理念を踏襲しよ
うと努力していますが、一部の者は、ただ享受するか
或は全く関知しないかという会員相互の意思疎通が希
薄になっている現状があります。 
総会は、現状を理解確認出来る大切な場です。一人一人
の協力の下に成り立っているのが市民テです。仕事があ
る方は、出席は出来ませんが、それ以外の方は出席を
お願い致します。 

東村山市民テニスクラブ協議会　会長　川路 俊一 

・運営委員会で検討した再編成区割り図４案を提案説明し、 
　総会参加者の挙手で決定します。2020年より実施します。 
・役員の輪番制を会則に追加提案します。 
　クラブ再編の要請を精査すると単に人数の不均衡などだけで 
　なく、運営委員などの役員のなり手不足の問題があります。 
　単にクラブ数を減らして大所帯にすれば役員のなり手が増え 
　るわけではないと考え、役員の輪番制を会則に追加提案しま 
　す。 
・同時に役員数を減らすことも提案します。 
　（８月号ガット３、4ページに提案内容を掲載しましたので 
ご覧ください。尚、図のケース１の太線に誤りがありまし
たので、修正したものを今月号2ページに掲載しました。）

左が現在の区割り図
です。前回の再編で選
ばれて2014年1月か
ら実施しています。 
2017年末に２クラブ
の会長から再編要請
があり運営委員会で
検討を重ね今回の臨
時総会での提案とな
ります。総会では

◯内の数字が同一クラ
ブです。例、①は秋津、
久米川、廻田町



2019年第８回運営委員会報告  
８月11日(日) 9:30~11:30柳泉園会議室

（１）川路会長 
　①久米川コート第１期コート整備期間を、８月６日を持って 
　終了しました。かさ上げ・白線・盛り土等を、コート整備担 
　当者と協力者により行いました。第２期として、11月22日 
　より12月26日迄行う予定です。 
　②お願い事項となりますが、夏場における土の為にはテニス 
　使用開始前の散水とブラシ掛けが極めて重要です。これを適 
　正に行えば、クレーの公営コートとしては、十分なコンデ 
　ションを保てます。散水とブラシ掛けをお願いします。 
（２）小武海副会長 
　会費についての案を次回運営委員会で配布説明いたします。 
（３）小桧山副会長 
　太田杯の参加について連盟と話しました。１団体４チームま
で。参加の仕方は今後の検討としていきたい。 

（４）小林技術部長 
　8月25日（日）で第2期スクールを終了します。残念なこと
に雨ばかりであまり開催できませんでした。 

　第3期は11月から始まります。 
（５）松木広報部長 
　臨時総会のお知らせを各クラブ会長からもお願いします。 
（６）谷古宇会計部長 
　会計推移は特に問題ありません。 
　①7月の収入として、7月入会員の会費（64,000円）を計上
しました。 

　②コート代還付金は４月分37,800円、６月分104,000円。 
③クラブ運営費変動費として、さくら500円、ふじ250円、
ひまわり250円を振り込みました。 

　④ガット郵送１０１件となりました。 
（７）永倉コート取り部長 
　なし 
（８）事務局 
　①恩多コートの土曜日確保について。検討→久米川コート確
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保で続行することとします。 
②参加人数に合わせ、1～2月の恩多コート早朝枠を三面に減ら
します。 
③会員増について。毎月スポセンの棚に募集チラシを置いてい 
ます。市内のテニス愛好家にも市民テを知らない方がいます。秋
の大会など機会あるごとに声がけやチラシを配るなどして、仲間
を増やしていきましょう。試合後の挨拶の時に「どちらでテニス
やられていますか？』と聞いて市民テを紹介するのも良いと思い
ます。 
（９）西村イベント委員長 
柳杯後のイベントは柳杯に何人参加するか把握しないと企画が難
しい。先ず各会長が人数を把握してほしい。その数によりドーム
近くでやるか地元に戻ってやるか色々決めたい。１月の全体総会
後のイベントはその場でやりたいと思います。会場の確保をお願
いします。→抽選ですが努力します（事務局）。 
（10）各クラブ報告 
＜チームひまわり・大竹副会長＞ 
　なし　 
＜さくら・阿部会長＞ 
　8月25日　「おくたま路」にて練習会開催予定 
＜ＯＳＡ・濱野会長＞ 
　9月21日　9～11時練習会予定、12時～バーベキュー予定 
＜ふじ・藤江会長＞ 
　8月24日～25日　合宿行きます 
（11）全体討議事項 
　・クラブ再編成の検討について 
　9月7日の臨時総会での提案内容の確認などを行いました。 
　・会員増のための方策について 
　市内在勤者の入会はどうか。→コート予約ID取得の可否がポイ 
　ントになると思うので市に問い合わせてみます。 

11月3日に柳杯を開催します。各クラブ奮ってご参加ください。

＜９月の運営委員会＞ 
９月1日(日)　9時30分～11時30分スポーツセンタークラブ室　 
運営委員会は開放されています。ご自由に参加ください。

クラブ再編成区割り図４案（ケース１の本町太線に誤りがありましたので修正したものを掲載します）


